

Artikel vom 29.10.2017

Franken im Mittelpunkt

Gemütliche Atmosphäre beim Weinfest



Gemütliche Atmosphäre beim Fränkischen Weinfest der und SEN CSU Berg am Laim: Bis weit in den Abend hinein wurde ach heuer wieder gefeiert, getrunken und getanzt. Fränkische Weine und eine Brotzeit mit kulinarischen Spezialitäten aus der Region standen für die Besucher bereit.

Neben Pfarrer Dr. Brian McNeil (3.v.r.) und den politischen Mandatsträgern - Landtagsabgeordneten Robert Brannekämper (r.), Bezirksrat Anton Spitzbauer (2.v.r.) und Bezirkstagskandidat Peter Reinhardt (l.) konnte Ortsvorsitzender Fabian Ewald (7.v.r.) wieder Vertreter von Vereinen und Arbeitsgemeinschaften sowie interessierte Bürger im Pfarrsaal von St. Michael begrüßen. Schatzmeister Horst-Dieter Marc (2.v.l.) gab eine humorvolle Einführung in die Welt des fränkischen Weins.

Für den gelungenen Abend herzliches Dank an das Vorbereitungsteam um Sebastian Neuner sen. (nicht im Bild), Karin und Horst-Dieter Marc (5. bzw. 2. v.l.) und Thomas Höhler (nicht im Bild)!